

# PRESSEINFORMATION



vom

7. Mai 2009

## „Woche der Sonne“ auch in Dessau-Roßlau

### Neue Photovoltaikanlage wird vorgestellt

Im Rahmen der „Woche der Sonne“ vom 9. bis 17. Mai 2009 werden bundesweit zahlreiche Solaranlagen vorgestellt, so auch in Dessau-Roßlau.

Am **Donnerstag, 14. Mai 2009**, von 14.00 bis 18.00 Uhr kann eine neue Photovoltaikanlage auf dem Gelände der Ziebigker Grundschule in der Elballee besichtigt werden. Installiert wurden auf dem Dach der Turnhalle 170 Solar-Module mit einer Gesamtleistung von 51 kW – somit ist die Anlage die größte in der Stadt. Eine Anzeigentafel am Gebäude informiert Schüler und Eltern über den aktuellen Energiegewinn.

Gemeinsam mit der Installationsfirma und dem Investor soll nun über die technischen Einzelheiten informiert werden. Der Energietisch und das städtische Amt für zentrales Gebäudemanagement stehen für Anfragen zur Verfügung. Die Öffentlichkeit ist herzlich eingeladen.